

02.06.2001 - 10:50 Uhr

## Moritz Leuenberger: nous avons besoin de Caritas

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse a fêté aujourd'hui son 100e anniversaire au Centre de Culture et de Congrès de Lucerne. Le président de la Confédération, Moritz Leuenberger, a déclaré devant un parterre de 1000 invités de Suisse et de l'étranger, que l'engagement de Caritas était indispensable à la construction d'un monde juste, sans pauvreté. Caritas Suisse s'engage en Suisse en faveur des personnes socialement défavorisées, des migrants et est active dans plus de 50 pays, dans le cadre de sa coopération au développement.

Le président de la Confédération, Moritz Leuenberger a énoncé les conséquences de la globalisation sur les structures sociales. Les liens sociaux menacent de se dissoudre comme au temps de l'industrialisation les liens familiaux ont commencé à se défaire. Les structures d'une politique sociale internationale sont en train de se mettre en place et Caritas y contribue. Moritz Leuenberger a ainsi "remercié" Caritas pour son intervention dans la politique. Le président a également comparé l'engagement de Caritas à celui du Bon Samaritain. "Pour l'établissement d'un monde plus juste, nous avons besoin de l'engagement et de l'exemple d'un Bon Samaritain. "Nous avons besoin de Caritas" a conclu Moritz Leuenberger.

Mgr Fouad El-Hage, Président de Caritas Internationalis, lors de son allocution, a rappelé que Caritas fut la réponse de l'Eglise catholique aux questions sociales émergeant à la fin du XIXe siècle. Aujourd'hui également, dans un contexte de globalisation, la recherche de réponse reste d'actualité. Pour Stella Baltazar, consultante pour les projets de Caritas en Inde, l'aide au développement doit se concentrer tout d'abord sur les femmes. Pour elle, les politiques économiques doivent tenir compte des besoins des communautés locales défavorisées.

La partie artistique de la Cérémonie était chorégraphiée par Heinz Spoerli, le directeur du Ballet de Zurich. Sous le thème des "Cinq continents", les compagnies Molteni Moving into Dance, Tashi Iwaoka et le Ballet de Zurich se sont succédées sur la scène, accompagnées par le quatuor à cordes "Duke Quartett" de Londres.

Pour un résumé de l'Histoire de Caritas, se rapporter au site internet de Caritas, [www.caritas.ch](http://www.caritas.ch) et cliquer sur la bannière "un voyage dans le temps".

Contact:

Caritas Suisse  
Löwenstr. 3  
6004 Lucerne  
Tel.: +41 (0)41 419 2222  
Fax: +41 (0)41 419 2424